

Región busca más negocios con Japón

Efectuarán foro para dinamizar el comercio entre centroamericanos y japoneses.

POR GUILLERMO ISAI RAMÍREZ

Más de cien empresarios japoneses, que representan a 50 compañías, participarán en el segundo Foro de Negocios Japón Sica: "Hacia una nueva alianza, en un entorno global dinámico", a realizarse el próximo 25 y 26 de mayo en Guatemala.

El objetivo principal del foro es celebrar 80 años de relaciones diplomáticas con Japón y promocionar a Guatemala como un destino de inversión, dijo Rodrigo Vielmann, viceministro de Relaciones Exteriores.

"Para los países del Sistema de la Integración Centroamericana (Sica), es muy importante la visita de los representantes de Japón, ya que es uno de los motores de la actividad económica asiática", afirmó Vielmann.

Para Eiichi Kawahara, embajador de Japón, esta es una gran oportunidad para llamar la atención de empresarios de su país.

Kawahara detalló que vienen empresas que manejan una gama alta de productos. "Las ventas que tienen cinco de las compañías que participarán en el foro son más altas que el PIB de Guatemala", agregó.

MOVIMIENTO

Durante la actividad se



Foto Prensa Libre: PAULO RAQUEC

EL EMBAJADOR japonés, Eiichi Kawahara, y el canciller Rodrigo Vielmann informan del foro.

RESPALDO ACTIVO

- **El foro** es apoyado por la Asociación de Industriales de Honduras, la Asociación Salvadoreña de Industriales, Cámara de Industria de Costa Rica y Nicaragua; la Asociación de Industriales de República Dominicana, y el Sindicato de Industrias de Panamá.

- **Por Guatemala:** Cámara de Comercio, Cámara del Agro, Asociación Nacional del Café, Cacif y Cámara de Industria Guatemalteca, entre otras instituciones.

realizarán exposiciones, reuniones y paneles de los países participantes, para que exista un acercamiento entre los japoneses y el sector privado,

industrial, empresarial y las distintas cámaras de la región, resaltó Vielmann.

"Se abordarán temas sobre las perspectivas de la integración centroamericana, la importancia del Istmo como un mercado de exportación y la situación actual de la presencia de empresas japonesas en la región, entre otros temas", aseguró el diplomático.

El embajador japonés espera que participen 200 empresas de los países del Sica, y que por lo menos cien sean guatemaltecas.

Vielmann refirió que el crecimiento potencial en la balanza comerciales del Sica con Japón es importante. "Japón es un aliado y amigo de la región", aseguró.

Las exportaciones de Guatemala hacia Japón promedian los US\$162 millones anuales, principalmente en productos agrícolas. Mientras que las importaciones suman US\$255 millones en maquinaria, vehículos y electrónicos.